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2013年に妊娠・出産した『最も印象に残った有名人カップル』は？

第1位はウィリアム王子＆キャサリン妃
ロイヤルベビーの誕生に、日本も世界も歓喜しました!!

株式会社リクルートライフスタイル（本社：東京都千代田区 代表取締役社長：北村吉弘）が企画編集するベビー・マタニ
ティ通販誌『赤すぐ』は、先輩ママたちを対象に、2013年の有名人の出産と、子供の写真つき年賀状に関するアンケートを行い
ましたので、その結果をご報告いたします。

【本件に関するお問い合わせ先】
https://www.recruit-lifestyle.co.jp/support/press/

1位 ウィリアム王子＆キャサリン妃【第1子(男)】 778票

待ちに待ったイギリス王室のロイヤルベビーの誕生に、日本のみならず世界中が歓喜しました。出産後は子
供の名前をはじめ、使っているベビー用品や子育ての方法も注目の的に。

2位 安藤美紀＆非公開【第1子(女)】 346票

極秘に出産しママたちをも驚かせた安藤選手。出産後1か月で競技に復帰し、子育てをしながら現役最後の
ソチオリンピックを懸命に目指す姿が印象的でした。

3位 松山ケンイチ＆小雪【第2子(女)】 160票

第2子を出産した小雪さん。出産後の期間を過ごす“産後調理院”に感銘を受けて韓国で出産したことが話題
になりました。

4位 中尾明慶＆仲里依紗【第1子(男)】 88票

交際5か月、妊娠3か月での結婚だったお二人は、二人の合言葉「BIG LOVE」とともに大きく報道され、赤
すぐママたちの記憶に残ったようです。

5位 早乙女太一＆西山茉希【第1子(女)】 79票

破局したのかと思いきや、直後に妊娠、結婚という展開に驚きを隠せないという声が多かったようです。

2013年に妊娠・出産した『最も印象に残った有名人カップル』ランキング

※赤すぐメルマガ会員アンケート（2013年11月実施） 単一回答・回答者数1709名／敬称略

1位 ウィリアム王子＆キャサリン妃【第1子(男)】 522票

2位 松田賢二＆辺見えみり【第1子(女)】 171票
念願かなって妊娠を喜んでいる姿に共感したママが多かったようです。

3位 松山ケンイチ＆小雪【第2子(女)】 130票

4位 東山紀之＆木村佳乃【第2子(女)】 114票
東山さんがおむつ替えや絵本の読み聞かせをするなど、意外な子煩悩ぶりも新鮮に映ったようです。

5位 杉浦太陽＆辻希美【第3子(男)】 112票
若くして3人のママになった辻さん。5人目まで産みたいとご本人も意欲的だそうです。

番外編

2013年に妊娠・出産した『最も共感した有名人カップル』ランキング

リクルートライフスタイルはこれからも、ひとりひとりにあった「まだ、ここにない、出会い。」を届けることを目指していきます。

単一回答・回答者数1709名／敬称略
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アンケートでは子供の写真つき年賀状を送っているママの約70%が、送り先を区別せずに子供の写真つ
きの年賀状を送っていることが判明。一方で、子供の写真つき年賀状を受けとって違和感を持ったと答
えたママが約15％いるという結果がでました。その理由は「なかなか子どもが授からなかった時期につ
らかった」「友人の近況が知りたいのに」など。遠く離れた家族には写真つきで、旧友にはママ自身の
近況を知らせる家族写真で、知人には別のデザインで･･と配慮するママも増えているようです。

子供の写真つき年賀状はあり？なし？

“子供の写真つき年賀状“に違和感を持っているママが15%!

■子供の写真つき年賀状を送っている？

送っている 931（54.5％）

送っていない 778（45.5％）

単一回答・回答者数1709名

◇子供の写真つき年賀状を送る際、送り分けはしている？

していない 736 (79.1%）

している 325 (34.9%)

◇(送らないと答えた人)送らない理由は？

・年賀状はあくまで大人同士のあいさつで、生まれても最初の一年だけかなと。

・不妊で悩んでいたり、子供がいない夫婦にはできるだけ配慮して送らない。

・人の子供の写真をもらっても困るので、自分は送りたいとは思えないから。

・仕事の仲間には家族写真でないものを（区別して）送るようにしている。

◇違和感を感じた理由は？

・友人の近況が知りたいので、子供の顔だけではなく家族写真で送ってほしかった。

・処分するときに困る。

・子供がなかなか授からなかった頃は、つらい時もあった。

・一度も会ったことのない子供の写真だけを見せられても…と思う

・夫婦と子供2人と犬が写っている写真が届き「ココアも大きくなりました」と書いてあったが、

ココアが子供なのか、犬なのか判断しづらかった。

■子供の写真つき年賀状をもらって違和感を持ったことがある？

ある 258 （15.1％）

ない 1481 （86.7％）

赤すぐ

発行部数：10万部 （隔月発刊：偶数月の１５日に発売）

「赤ちゃんとの生活をもっともっと楽しみたい！」という

ママとパパを応援するお買い物マガジン。

「とにかく便利」と多くのママの支持を集めるベストセラー
商品から、ここでしか手に入らない海外の最新グッズやおし
ゃれなベビー服まで、掲載しているアイテムが通販でお買い
ものできます。

さらに、出産・育児に関するお役立ちノウハウ記事も満載で
す。


